

Jóvenes indígenas examinan retos para el desarrollo sostenible



Roma, 5 abr (RHC) Los representantes permanentes ante la FAO y el Grupo Global de Jóvenes Indígenas iniciaron este 05 de abril en Roma un análisis sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible, previo al Foro Permanente de la ONU dedicado a esas comunidades.

Décimo aniversario de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas: medidas adoptadas para aplicar la declaración es el tema del evento dedicado a ese grupo poblacional y se celebrará del 24 de abril al 5 de mayo próximo en Nueva York, Estados Unidos.

Sobre ese asunto también giran las deliberaciones del encuentro en la sede de la agencia de ONU para la Alimentación y la Agricultura (FAO), realizada hasta el viernes venidero, con representantes de cada una de las siete regiones socio-culturales de las comunidades ancestrales en el mundo.

Las amenazas que suponen el cambio climático, el limitado acceso a los recursos naturales, junto a la necesidad de búsqueda de vías para el avance de sus comunidades sin menoscabo de su identidad, fueron algunas de las sugerencias de los jóvenes en la jornada inaugural del evento.

Entre los reclamos resaltaron el acceso a programas educativos y el reconocimiento de las prácticas ancestrales de esos pueblos, unido al interés de que los problemas de esas colectividades sean abordados de forma transversal en todas las instancias.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126248-jovenes-indigenas-examinan-retos-para-el-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba